

Le président colombien critique la position d'Alvaro Uribe concernant le processus de paix



Bogota, 7 octobre (RHC-EFE-AFP) Le président de la Colombie, Juan Manuel Santos, a qualifié de contradictoires les critiques de l'opposant de droite Alvaro Uribe, au sujet des pourparlers de paix avec les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple, et a rappelé que Alvaro Uribe lui-même, lorsqu'il était président, avait essayé de négocier avec la guérilla.

Au termes d'un Conseil des Ministres à Caracas, Juan Manuel Santos a déploré que ceux qui avaient tenté à plusieurs reprises de négocier avec les FARC-AP critiquent aujourd'hui le gouvernement.

Le président colombien a dénoncé les mensonges de ceux qui prétendent que le gouvernement d'Alvaro Uribe, à la tête du pays entre 2002 et 2010, avait refusé le dialogue avec les FARC-AP.

Juan Manuel Santos a précisé que le gouvernement d' Alvaro Uribe avait essayé d'entamer des pourparlers avec l'Armée de Libération Nationale (ELN).



Radio Habana Cuba